

IWO

2 Pilkada 2024, Dandim 1427/Pasangkayu Tegaskan Netralitas TNI

M Ali Akbar - PASANGKAYU.IWO.OR.ID

Nov 25, 2024 - 16:12



Pasangkayu – Menjelang dua hari pelaksanaan Pilkada 2024, Komandan Distrik

Militer (Dandim) 1427/Pasangkayu, Letkol Czi Dony Siswanto, memberikan arahan tegas kepada jajaran prajurit, khususnya para Babinsa, untuk menjaga netralitas dan memastikan pengamanan Tempat Pemungutan Suara (TPS) berjalan lancar. Kegiatan ini berlangsung di Markas Kodim 1427/Pasangkayu, Jalan Dewi Sartika, Kabupaten Pasangkayu, dengan dihadiri para Danramil dan Perwira Staf Kodim.

Senin (25/11/2024)

Dalam pembekalannya, Dandim menekankan bahwa netralitas TNI adalah prinsip yang tidak dapat ditawar. Ia menegaskan bahwa Babinsa tidak boleh terlibat dalam politik praktis, menunjukkan keberpihakan, atau memengaruhi jalannya pemilihan. Tugas utama prajurit adalah memastikan situasi tetap aman dan kondusif selama proses pemungutan suara berlangsung.

Dandim juga meminta para Babinsa untuk menjalankan tugas sesuai prosedur yang telah ditetapkan, memahami batasan kewenangan, dan terus berkoordinasi dengan aparat keamanan lain seperti Polri dan Linmas. Selain itu, Babinsa diinstruksikan untuk mengenali potensi kerawanan di wilayah masing-masing, seperti konflik sosial atau ketegangan antar kelompok, serta segera melaporkan setiap indikasi gangguan keamanan.

Pentingnya komunikasi dengan petugas pemilu, tokoh masyarakat, dan warga juga menjadi perhatian utama. Dandim mengingatkan bahwa hubungan yang baik dengan semua pihak akan membantu menciptakan suasana yang damai di TPS. Ia juga mengimbau agar Babinsa menghindari tindakan yang berpotensi memicu konflik dan menjaga sikap profesional.

Di akhir arahannya, Letkol Dony mengingatkan para prajurit untuk mempersiapkan diri dengan baik, termasuk menjaga kesehatan, memastikan kelengkapan atribut, dan memahami teknis pelaksanaan tugas. "Jaga netralitas, jaga kesehatan, dan jangan lupa berdoa. Kita adalah garda terdepan dalam menciptakan keamanan dan kedamaian bagi masyarakat. Selamat bertugas," ujar Dandim.

Dengan 298 TPS yang tersebar di seluruh Kabupaten Pasangkayu, kehadiran Babinsa diharapkan mampu menciptakan suasana pilkada yang damai, aman, dan tertib. Kodim 1427/Pasangkayu berkomitmen untuk mendukung kelancaran Pilkada 2024 sekaligus menjaga netralitas TNI sebagai pilar kepercayaan masyarakat.